

# Kemenangan atas dunia

Keceriaan adalah perintah Kristus, dan ini harus menjadi salah satu karakteristik orang Kristen di dunia ini. Mereka yang percaya kepada Kristus seharusnya tidak gelisah (Yohanes 14:1). Penderitaan dunia saat ini sudah pasti, namun tidak bisa dibandingkan dengan kemuliaan dunia yang akan datang, di mana Anda adalah salah satu partisipan.

---

## Kemenangan atas dunia

Singkatnya: Anda telah dibangkitkan kembali, dan sekarang Anda adalah bagian dari keluarga Allah sebagai seorang putra, namun, adalah kehendak-Nya agar Anda tidak dibawa keluar dari dunia. “Aku tidak meminta kamu mengeluarkan mereka dari dunia, tetapi mereka membebaskan kamu dari kejahatan” (Yohanes 17:15). Sebelum dunia ini tatanan Kristus jelas: bersoraklah, Aku telah mengalahkan dunia! (Yohanes 16:36).

Kami tahu itu “Tuhan begitu mengasihi dunia sehingga Ia mengutus Anak-Nya yang tunggal...” (Yohanes 3:16), sehingga setiap orang yang percaya kepada Kristus tidak akan binasa dan memperoleh hidup yang kekal. Dunia apa yang Tuhan kasihi? Tuhan mencintai umat manusia, yaitu Tuhan mencintai semua manusia yang lahir dari Adam tanpa perbedaan (kemanusiaan = dunia).

Anda adalah salah satu orang yang sangat Allah kasihi, dan Kristus telah dibebaskan sehingga Anda tidak binasa, karena ini akan menjadi akhir dari umat manusia, karena benih Adam yang fana.

Sekarang, karena Anda ada di dalam Kristus, Anda bukan lagi bagian dari umat manusia yang terhilang “Mereka bukan dari dunia, karena Aku bukan dari dunia” (Yohanes 17:16). Tuhan

mencintai semua orang, dan mereka yang percaya diciptakan kembali sebagai manusia spiritual, dan mereka tidak lagi menjadi bagian dari dunia Adam.

Anda percaya, Anda dilahirkan kembali dan Anda menjadi partisipan dalam kodrat dan} keluarga Allah.} Anda berhenti menjadi anak Adam dan menjadi anak Allah di dalam Kristus (Adam terakhir), manusia spiritual.

Kristus, sebelum disalibkan, berdoa kepada Bapa sambil berkata: "Aku tidak meminta kamu untuk mengeluarkan mereka dari dunia, tetapi untuk menjauhkan mereka dari kejahatan" (Yohanes 17:15). Artinya, Yesus akan dibawa keluar dari dunia ini, tetapi mereka yang percaya kepadanya tidak akan dibawa keluar dari dunia ini. Ini menunjukkan bahwa, meskipun Anda belum dibawa keluar dari dunia ini, Anda tidak lagi menjadi miliknya (dunia).

Anda adalah milik eksklusif Tuhan, dimeteraikan dengan Roh Kudus yang dijanjikan:

"... yang merupakan jaminan warisan kita, untuk penebusan harta benda Allah, dalam memuji kemuliaan-Nya" (Ef 1:14).

Meskipun Anda belum dibawa keluar dari dunia ini, Anda telah lolos dari korupsi di dalamnya.

"Karena itu Dia telah memberi kita janji-janji yang besar dan berharga, sehingga melalui mereka kamu dapat mengambil bagian dalam kodrat ilahi, setelah lolos dari kerusakan, yang oleh nafsu ada di dalam dunia" (2Ptr 1: 4).

Selalu mengingat "... bahwa kita dari Allah dan bahwa dunia ini ada di dalam si jahat" (1 Yohanes 5:19).

Yesus meminta Bapa untuk tidak dibawa keluar dari dunia dan dijauhkan dari kejahatan. Dengan cara ini, percayalah juga bahwa Yesus-lah yang membuat Anda tidak tersentuh dari si jahat (1 Yohanes 5:18).

Yesus mengalahkan dunia dan Anda ikut serta dalam kemenangan ini. Namun, ini tidak berarti bahwa selama Anda berada di dunia ini, Anda kebal terhadap penderitaan “Aku telah memberitahumu ini, agar kamu memiliki kedamaian dalam diriku; di dunia ini kamu akan mengalami kesengsaraan, tetapi bersoraklah, Aku telah mengalahkan dunia” (Yohanes 16:33).

Keceriaan adalah perintah Kristus dan ini harus menjadi salah satu karakteristik dari mereka yang percaya kepada-Nya. Mereka yang percaya kepada Kristus tidak boleh diganggu ketika mereka menghadapi masalah dalam hidup ini (Yohanes 14: 1). Penderitaan dunia ini pasti, namun, itu sama sekali tidak sebanding dengan kemuliaan dunia yang akan datang, di mana Anda menjadi partisipan.

Anda mengalahkan dunia saat Anda menjadi bagian dari keluarga Tuhan “Anak-anak kecil, kamu berasal dari Allah, dan kamu telah mengalahkan mereka; karena lebih besar apa yang ada di dalam kamu daripada yang ada di dunia” (1 Yohanes 4: 4).

Anda lebih dari sekadar pemenang bagi orang yang mencintai Anda (Rm. 8:37)!

Namun, ada pesan peringatan: “Jangan kasihi dunia atau dunia...” (1 Yohanes 2:15). Kita tahu bahwa Kristus adalah pendamaian bagi dosa-dosa seluruh dunia, siapa pun yang menerima Dia karena Dia mengasihi Dia dan mencintai orang yang menghasilkan Dia.

Siapa pun yang percaya kepada Kristus melakukan kehendak Tuhan, sama dengan mencintai Tuhan. Siapa pun yang mencintai Tuhan tidak mencintai dunia dan bukan milik dunia, yaitu karena dia telah melakukan kehendak Tuhan, yaitu percaya kepada yang Dia kirim, kamu tidak mencintai dunia. Tetapi bagi mereka yang tidak mencintai dunia (mereka yang percaya kepada Kristus), tetap tidak mencintai apa yang ada di dunia.

Agar tidak mencintai apa yang ada di dunia ini Anda harus mengikuti anjuran rasul Paulus: “Dan mereka yang menggunakan

dunia ini, seolah-olah mereka tidak menyalahgunakannya, karena penampakan dunia ini telah berlalu” (1Kor 7:31). “Sekarang dunia sedang berlalu, dan nafsu...” (1 Yohanes 2:17), tetapi Anda akan tetap selamanya bersama Kristus.

Ketika Anda lahir dari Tuhan, Anda menaklukkan dunia dan mulai hidup dalam roh. Karena itu, dia yang hidup dalam roh (Injil), harus juga hidup dalam roh “Karena setiap orang yang lahir dari Allah mengalahkan dunia; dan inilah kemenangan yang mengalahkan dunia, iman kita” (1 Yohanes 5: 4).

Anda memiliki iman (istirahat) kepada Tuhan, dan karena itu, Anda telah mengalahkan dunia. Kemenangan seperti itu diberikan melalui Injil Kristus, iman yang mengalahkan dunia. Sekarang, tinggal bagi Anda untuk berjalan di antara pria dengan cara yang layak untuk panggilan Anda telah dipanggil. Artinya, jangan berjalan (berperilaku) lagi seperti yang dilakukan orang bukan Yahudi lainnya, melakukan segala macam pembubaran dan kekacauan (Efesus 4: 1, 17).